

## Communiqué de la FEDEM

### **La FEDEM interpelle le Président de la Région PACA au sujet de la SNCF**

Faisant suite à de nombreux problèmes rencontrés par les usagers du rail, salariés de la Principauté, pour se rendre à Monaco et pour en repartir, le Président de la FEDEM, Philippe Ortelli, et son Bureau Fédéral, ont décidé d'interpeller Renaud Muselier, Président de la Région PACA, pour lui faire part de leur consternation.

Dans son courrier, Philippe Ortelli dénonce la qualité des transports proposés par la SNCF depuis trop longtemps : grèves, trains supprimés, voitures en nombre insuffisant, absence d'information. Ces désagréments ont des répercussions sur le bien-être et l'organisation personnelle des salariés.

Autorité compétente en la matière, la Région Paca a organisé des assises de la mobilité et il était utile de rappeler la problématique monégasque.

La FEDEM, dans ce domaine comme dans beaucoup d'autres, est aux côtés des salariés de la Principauté, pour lui conserver toute son attractivité et pour un développement économique serein, pour les chefs d'entreprises comme pour leurs personnels.